Kuschke diskutiert über Europa

Vortrag am 21. November

Lünen. Um das Thema Europa geht es bei einem Vortrag von Wolfram Kuschke, Staatsminister a.D., am Dienstag, 21. November, um 19 Uhr. Noch sind es 18 Monate bis zu den Wahlen im Europäischen Parlament, aber schon jetzt gibt es einiges zu diskutieren. Gibt es neue Initiativen des Bundestags und der Bundesregierung zur Europäischen Entwicklung? Was ist aus den Vorschlägen der Kommission (Weißbuch) geworden? Diese und andere Themen möchte Kuschke mit den Teilnehmern diskutieren.

Die Teilnahme kostet nichts. Die Veranstaltung findet in der AWO-Seniorenbegegnungsstätte "Zur gemütlichen Schranke" im Hauptbahnhof, Münsterstraße 50, statt.

.....

Info: Interessenten müssen sich bei der VHS Lünen unter www.vhs-luenen.de oder Tel. (02306) 104-27 00 anmelden. Die Geschäftsstelle, Franz-Goormann-Straße 2, ist montags bis donnerstags von 10 bis 14 Uhr und freitags von 10 bis 12 Uhr zu erreichen.